



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

04/07/2024

OPINIÓN



RED COMPARTIDA

@laprensaom

redaccion@la-prensa.com.mx

RED COMPARTIDA | El proyecto de Juárez 92

El proyecto que le encargaron a la Sedatu de tener un edificio de servicios federales con atención ciudadana en Juárez 92, en la alcaldía Cuauhtémoc, nace como parte del programa de mejoramiento urbano de la CDMX en 2023, pero hoy enfrenta una serie de problemas que van desde que los cimientos están mal hechos, se filtra el agua, hay inundaciones, hay columnas mal coladas, losas con varillas expuestas. Total, es un desastre la obra civil. El proyecto está en manos de Marco Solano, residente general de Obra de la Sedatu, que además estaría encargado, según cuentan, de contratos de la dependencia en Sonora y Coahuila además de este proyecto en la CDMX. Curiosamente, hay varias empresas que se mueven alrededor de estos proyecto como son Ditapsa, Eapro, Sisa, Deproinsa, Edinosa, Exploria Group (que es una compañía dedicada a la supervisión de proyectos y hoy está a cargo del proyecto en Juárez 92) todos bajo la sombra de la Unidad de Proyectos Estratégicos de Desarrollo Urbano (Upedu) cuyo titular es Gerardo Zetina. El caso es que las quejas no prosperan porque, según cuentan, todas terminan empantanadas en los escritorios de la Upedu, ya sean de la CDMX o en el norte del país, nos dicen que se han entregado estas quejas pidiendo la intervención del titular de la Sedatu, Roman Meyer, pero hasta ahora no se ha tenido su apoyo. Hasta ahora estos contratistas y supervisores no tienen quejas de los pagos que reciben, incluso normalmente tienen convenios para contratos extraordinarios. Esto es parte de las cosas con las que tendrá que lidiar la próxima titular de la Sedatu, Edna Elena Rangel.

Cancún no es Acapulco, nos dicen, y gracias a la movilización ciudadana los negocios de la zona están preparados para la llegada este viernes del huracán Beryl. Las paredes tapiadas, los buques se han movido de los muelles, la gente tiene provisiones y, como extra, llegaron fuerzas federales para reforzar la seguridad. Por si las dudas verdad. Los gasolineros no reportan que falte combustible aunque hubo una demanda inusual. La escuelas dejaron de operar este miércoles a las 14 horas y la gente está citada para el regreso a clases hasta el lunes, así de confiados andan por su preparación.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

04/07/2024

OPINIÓN

Margarita González Saravia se encuentra en reuniones privadas como parte de sus actividades de gobernadora electa de Morelos. Nos cuentan que todavía no tiene el nombre de quien será su comisionado de seguridad pública, el relevo de José Antonio Ortiz Guarneros quien ha sido blanco de críticas de todo tipo por la situación que priva en la entidad. Pero ni tardos ni perezosos, desde la Ciudad de México ya han enviado varios nombres de ex integrantes de las fuerzas armadas para sucederle. Ahora será cuestión de ver, quien será quien llegue a una Comisión Estatal de Seguridad que nos confían, se encuentra desarticulada.

Los ánimos por la reforma judicial pueden estar tan caldeados, que se han cometido, quizá imprecisiones. Mientras Ricardo Monreal dice que la elección de Ministros Magistrados y Jueces, costaría de 3 mil a 3 mil 500 millones de pesos, el Instituto Nacional Electoral dice que la verdad ni siquiera se ha realizado una proyección en el tema. Nos cuentan que aún cuando la Consejera Presidenta, Guadalupe Taddei, salió bien librada de la elección pasada, en esta ocasión no tiene, ni tantita intención de que la embarren en el tema de la reforma al Poder Judicial. De lejitos, dice, ve la discusión, pero no ha movido un dedo para abonar a los diálogos por la reforma. Ahora la pregunta es ¿Si le salen las cuentas al aún senador Monreal? ¿o por qué la prisa?

Nos dicen que en Comunicación Social del Congreso de la CDMX en este momento solo se hacen labores de relaciones públicas con un sesgo en el manejo informativo y en beneficio de afines a la 4T, además de compra de lealtades de sus empleados. Lo diputados de oposición, sobre todo del PAN, han manifestado su inconformidad y alzado la voz en contra de la titular del área pues no sólo en el Canal del Congreso se tira "línea" para no difundir a "incómodos", pues ya lo denunciaron valientemente a través de una Reunión Parlamentaria de Mujeres, donde en tribuna Avril Castrillo, denunció la violencia audiovisual política de género y el sesgo informativo, bajo responsabilidad de la coordinadora. Lo mismo sucede en la Síntesis Informativa que depende de la titular de Comunicación Social ¿Alguien pensaría que son órdenes de Martha Ávila, la coordinadora de Morena?